
平成 23 年 第３回定例会一般質問通告書 

 

第３回定例会一般質問が、９月１３日、１４日及び１５日の予定で次のとおり行われます。 

 

【９月１３日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

18 番 

斉 藤  昇 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

1 

下水道使用料の徴収金について 

 

 

(1)なぜ長期にわたって徴収されなかった

のか 

(2)責任の所在を明確に示すべきでないか 

2 

日向温泉について 

 

 

(1)６月議会以後の取組 

(2)町民サポート会議との協議について 

(3)改築された後、初めから赤字経営なのか

3 産業廃棄物処理について  

4 市立病院経営健全化について (1)経営アドバイザー講評について 

2 

17 番 

菅 原 清 一 郎 

（ 無 会 派 ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.出資団体の今後の運営方策と解散計画

は 

 

 

 

 

 

 

 

 

2.有害鳥獣による被害軽減対策の効果と

新対策は 

 

 

 

 

 

 

3.地場企業発展のためには人材確保対策

が急務だが 

 

(1)士別市土地開発公社の解散までのタイ

ムスケジュールと問題点とその対策は 

(2)現有財産の処理法と問題点は 

(3)㈱士別開発公社所有の駅前ビルの今後

の運営と解散予定年次と、解体の問題点

は 

(4)株式処理対策や解体費用等の財源は 

(5)解体後の利用計画と駅前整備計画は 

(6)市営住宅入居者やビル利用者への周知

と対策は 

(1)エゾシカの駆除は、猟友会頼りで捕獲数

も相当数になっているが、その効果と問

題点の対策は 

(2)猟銃免許取得やわな猟免許助成と実績

は 

(3)獣害防止ネットによる、ヒグマ・エゾシ

カ防御対策の可能性と財政支援（国の助

成）は 

(1)人材確保・販路拡大のための支援策の実

績と今後の積極支援策は 

(2)誘致企業の厳しい現状の中、本市を衰退

させる事なく維持発展させる為には、地

元企業への強力な支援が必要であるの

で 、新たな経済対策や新規就労支援対策

のための制度化は出来ないか 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

3 

11 番 

小 池 浩 美 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

1 

安全安心のまちづくりについて 

 

 

 

 

(1)避難所となる学校・公共施設について 

(2)災害時の高齢者避難について 

(3)商店街の空き大型建築物について 

(4)古くなった橋梁について 

(5)朝日三望台公営住宅について 

2 

自然エネルギー拡充の政策について 

 

 

(1)北電泊原発について 

(2)本市独自の自然エネルギー政策につい

て 

3 

第５期介護保険事業計画について (1)国の介護保険改定について 

(2)保険料値上げはしない 

(3)計画策定の素案について市民意見を聞

く 

4 

16 番 

神 田 壽 昭 

（ 創 新 会 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

低炭素むらづくりモデル事業について

 

 

 

 

(1)事業費の増加は計画に慎重さが欠けて

いたのでは 

(2)この施設の運営方法と「めぐみ野士別」

との関係は 

(3)水分調整材の確保は可能か 

2 

未来ある士別市農業の振興策について (1)行政・農協・関連農業団体との連携を強

化する方策 

(2)６次産業化を目指した農・商・工・消に

よる戦略会議の推進 

(3)農業・農村整備事業費の確保 

 

【９月１４日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

10 番 

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

1 

市長の任期前半２年間の総括について

 

 

 

 

 

(1)国政と対比して「マニフェスト」の扱い

に差があったが、その理由は 

(2)国政・道政の変化の影響はどの程度受け

たか 

(3)後半２年間に向け「牧野カラー」の打ち

出しを 

2 

学校給食について 

 

 

 

(1)栄養教諭を配置した効果はどのように

現れているか 

(2)アレルギー児童への対応給食提供の見

込みは立ったか 

3 

小中学生向け郊外線バス運賃無料化事

業について 

(1)利用状況は 

(2)「バスウィーク」事業との混同もあり、

趣旨がよく理解されていないのでは 

(3)市内区間も無料化した場合、増加する事

業費の見込みは 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

6 

3 番 

松 ヶ 平 哲 幸 

（民主クラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 
学校給食について 

 

(1)食物アレルギーの対応について 

(2)給食費と未納について 

2 
士別市食育推進計画について (1)推進体制と今後の取り組みについて 

3 
一般廃棄物最終処分場について (1)環境センター（仮称）について 

7 

9 番 

谷 口 隆 德 

（ 創 新 会 ） 

 

【一問一答方式】 

1 
食育推進計画の進捗状況について 

 

(1)事業の推進状況について 

(2)市民対象事業の取り組みについて 

2 

障がい者の雇用と対策について 

 

(1)本市の障害者の雇用実態について 

(2)法定雇用率の適用範囲と現状は 

(3)市と民間支援組織との連携は 

3 
天塩岳登山等にかかる事故・遭難対策

について 

 

8 

6 番 

粥 川  章 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】

1.朝日の発電所について 

 

2.パークゴルフ場使用料金について 

(1)水力発電建設を北海道に対し提起する

考えはないか 

 

 

【９月１５日（木）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

9 

4 番 

渡 辺 英 次 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

災害等の緊急時における適切な対応の

ために 

 

 

 

(1)現在想定している災害の規模は 

(2)複数自治体での災害協定締結を 

(3)防災関係備品の強化を 

(4)市所有施設における自家発電装置の設

置数は 

2 

公共下水道事業（合流改善）について

 

 

 

(1)士別市総合計画における進捗状況は 

(2)気候の変動による計画の短縮を 

(3)一般住宅等の雨水管の宅内分流工事に

ついて 

3 

産業フェアについて (1)市外に向けても発信を 

(2)小中学生の社会教育の場としての位置

づけを 

10 

5 番 

丹  正 臣 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.士別市農畜産物処理加工株式会社につ

いて 

 

2.士別剣淵～名寄間の高速道路の早期完

成に向けて 

 

 

3.小中学校の適正配置計画の進捗状況に

ついて 

(1)今年度の収支状況について 

(2)こめ粉製粉機の設置による利用効果に

ついて 

(1)国の行った無料化実験効果とその検証

について 

(2)地元士別における地権者との話し合い

はどうなっているのか 

(1)地域住民との話し合いと理解はどうな

っているのか 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

11 

13 番 

井 上 久 嗣 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

住民データ・行政情報のバックアップ

体制と「みよし市」との災害協定につ

いて 

 

(1)バックアップを必要とする、主な住民デ

ータや行政情報は 

(2)バックアップ体制とリスク分散の現況

は 

(3)みよし市との災害協定において、相互の

バックアップ体制の確立と平常時の想定

訓練を 

2 

士別市中心市街地交流施設「ぷらっと」

について 

 

(1)指定管理者について 

(2)平成１４年オープン以来、現在までの総

括は 

(3)今後の「中心市街地交流施設」という位

置付けは 

3 

地方分権３法と本市の取り組みについ

て 

(1)制度の骨子は 

(2)「義務付け・枠組み」の見直しなど、本

市に直接関わる中身と、今後の行程は 

(3)現在、本市が検討している内容は 

12 

2 番 

十 河 剛 志 

（民政クラブ） 

 

【一問一答方式】 

 

1 

ビートまつりについて 

 

 

 

(1)士別市としての評価は 

(2)次期開催をどう考えているのか 

(3)仮称「ビートサミット」の開催を 

(4)実施結果点検シートの活用は 

2 

公共のトイレについて 

 

 

(1)オストメイト対応トイレについて 

(2)街区公園のトイレについて 

(3)中央公園のトイレについて 

3 
防災について (1)被災者支援システムについて 

(2)レスキューベンチについて 

 


